



„The Sound of Cycling“: Velo-city Konferenz 2013 in Wien

Einreichung von Beiträgen bis 22. Oktober 2012

Wien, 11. September 2012: Wien hat das Jahr 2013 zum Radjahr ausgerufen. Ein Highlight wird die von der European Cyclists' Federation (ECF) und der Stadt Wien veranstaltete Velo-city Konferenz von 11. bis 14. Juni sein, die unter dem Motto „The Sound of Cycling – Urban Cycling Cultures“ mit einem reichhaltigen Programm Radfahren in der Stadt zum Thema macht. FachexpertInnen und -referentInnen, die ihr Wissen, Know How und ihre Praxiserfahrung an die TeilnehmerInnen der Konferenz weitergeben und Netzwerkkontakte knüpfen möchten, können bis 22. Oktober 2012 ihre Beiträge einreichen.

Velo-city Konferenz 2013: Radfahren hat Kultur

„Wien ist die Stadt der Musik und der Kultur. Mit ‚The Sound of Cycling‘ soll diese Wiener Spezialität auch in die Velo-city-Konferenz einfließen. Denn neben Musik und Theater beginnen sich in Wien seit einigen Jahren auch neue Kulturen rund um das Fahrrad zu etablieren und immer sichtbarer zu werden. Damit wird das Fahrrad nicht nur als gesundes und ökologisches Fortbewegungsmittel immer häufiger genutzt, sondern auch zum Bestandteil des kulturellen Lebens der Stadt“, so Maria Vassilakou, Vizebürgermeisterin der Stadt Wien. Die Schwerpunkte der Velo-city in Wien sind im nächsten Jahr Fahrradkulturen, fahrradfreundliche Städte und der persönliche Nutzen des Radfahrens für jeden Einzelnen. „Bei jeder Velo-city Konferenz fügen wir eine neue wichtige Dimension der Radfahrpolitikagenda hinzu. In Wien stellen die Stadt und die ECF das Thema ‚Kultur‘ in den Mittelpunkt. Kultur ist eine wichtige Ergänzung zu den Aspekten Verkehr, Umwelt, Gesundheit, Energie, Wirtschaft und Kinder, die wir in den letzten Konferenzen besonders thematisiert haben“, erklärt Manfred Neun, Vorsitzender der ECF. Neben zahlreichen Fachvorträgen, Netzwerktreffen und Diskussionen werden Radtouren, Filmnächte, ein Fahrrad Picknick, eine Rad-Modenschau, Radrennen und vieles mehr ganz Wien für eine Woche zum Fahrrad-Hotspot für alle TeilnehmerInnen der Konferenz aber auch für die gesamte Bevölkerung machen.

Wien – Smart City mit Radtradition

Wien ist eine aufstrebende Radverkehrsstadt mit einer ständig steigenden Anzahl an RadfahrerInnen und einer bunten Rad-Community. Bis 2015 soll der Anteil der RadfahrerInnen im Stadtverkehr von derzeit sechs auf zehn Prozent gesteigert werden. 37 Prozent öffentlicher Verkehrs ist die ideale Basis für ein Verkehrskonzept, das die verschiedenen Fortbewegungsmittel nahtlos miteinander verbindet. Zudem ist Wien ist kulturelles und wirtschaftliches Zentrum Österreichs und wichtiger Dreh- und Angelpunkt im regionalen Netzwerk CENTROPE (Central European Region) und steht auch in Fragen von Verkehrs- und Stadtentwicklung in engem Austausch mit vielen ost- und südosteuropäischen Städten.



Call for Contributions und Anmeldung

ExpertInnen und FachreferentInnen zum Thema Radfahren aus aller Welt sind bis 22. Oktober 2012 eingeladen, sich mit ihrem Thema unter program@velo-city2013.com zu bewerben.

Interessierte können sich ab sofort unter www.velo-city2013.com zur Konferenz anmelden. Wer sich bis Ende Oktober registriert, hat die Chance, die kostenlose Teilnahme zu gewinnen.

Die Velo-city Konferenzreihe

Die Velo-city Konferenzen sind globale Kommunikations- und Informationsplattformen, mit dem Ziel, EntscheidungsträgerInnen Ideen und Impulse für die Planung und Umsetzung der Radinfrastruktur im urbanen Lebensraum zu geben. Jährlich versammeln sich mehr als 1.000 PlanerInnen, ArchitektInnen, TechnikerInnen, Social-Marketing-ExpertInnen, VertreterInnen der Industrie und Wirtschaft, WissenschaftlerInnen, UmweltaktivistInnen, ManagerInnen und VerwaltungsbeamtlInnen, die ihr Know-how miteinander teilen und sich vernetzen, um das Radfahren weltweit zu fördern. Die European Cyclists' Federation (ECF) ist Initiator und Auftraggeber der Velo-city Konferenzen.

Anmeldung und Registrierung: www.velo-city2013.com

Informationen zur Velo-city 2013 und Programm: www.velo-city2013.com

Call for Contribution:

Andrea Weninger

Programmdirektorin

program@velo-city2013.com

Fotos:

http://velo-city2013.com/?page_id=22

Rückfragehinweis:

Michaela Muttenthaler

Grayling Austria

International Media Relations

michaela.muttenthaler@grayling.com

+43 1 524 43 00-74

Andreas Baur

Mediensprecher Vizebürgermeisterin Maria Vassilakou

andreas.baur@wien.gv.at

+43 664 8317449